



Endlich wieder Gildebier-Anstich!

NEUMÜNSTER „Im wahrsten Sinne nach langer Durststrecke geht es wieder los“, erklärte Philipp Oldehus, Kapitän der Jacoby-Bürgergilde bei der traditionellen Gildebierverkostung am Montagabend. Seit Ausbruch der Pandemie habe das Gildeleben nahezu brachgelegen. Nun ging es los, diesmal am neuen Schauplatz: Rund 120 Gildebrüder kamen in der Buurn-Deel zusammen, da das Holstenhallen-Restaurant umgebaut wird.

Jörg Koepsell, der 2018 Jacoby-König wurde, durfte

wegen Corona vier statt zwei Jahre amtieren. „Deswegen heißt er Jörg, der Ewige“, so Oldehus. Am 8. Juni wird sein Nachfolger beim Vogelschießen bestimmt. Nach ein paar Schlägen auf den Zapfhahn des Bierfasses, das von der Holstenbrauerei zur Verfügung gestellt wurde, floss das edle Helle ins erste Glas. Die Majestät nahm einen Schluck und sagte zufrieden: „Das Bier ist für den menschlichen Verzehr geeignet“. Auch eine Abordnung der Bürgergilde war zu Gast. *gme*

Jacoby-Kapitän Philipp Oldehus, Jacoby-Gildekönig Jörg Koepsell, Bürgergilden-König Jens Wagner und Captain Ulf-Christian Mahlo stießen an.

Foto: Gunda Meyer